

## Leiter der ÖGK auf Antrittsbesuch im Rathaus

Erstes Kennenlernen mit dem Stadtchef

**Krems – Bürgermeister Dr. Reinhard Resch lud den Leiter des Kundenservice der Österreichischen Gesundheitskasse René Peter zu einem ersten Kennenlernen ins Rathaus.**

René Peter hat vor zwei Jahren die Leitung der Österreichischen Gesundheitskasse in Krems übernommen. Bürgermeister Dr. Reinhard Resch lud ihn nun zu einem Besuch ins Rathaus. Neben einem persönlichen Kennenlernen standen auch medizinische Themen auf dem Programm.

*Foto: Im Kremser Rathaus gab es ein erstes Kennenlernen mit Bürgermeister Dr. Reinhard Resch und dem Leiter Kundenservice der Österreichischen Gesundheitskasse Krems René Peter.*

*© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei.*

Rückfragen: Barbara Elser, Tel. 02732/801-235